

スマイル31

★みんなで頑張った体育祭★

10月15日(日)は、晴天に恵まれた良い体育祭となりました。子ども達は徒競走・玉入れ・ダンスと、どの種目も元気に体を動かして最後まで頑張ることができました。子ども達の頑張っている姿はいかがでしたでしょうか？

保護者の皆様方におかれましては、お忙しい中お越しくださいまして、ありがとうございます。この経験を日頃の生活や行事等に活かしていけるよう引き続き指導していきたいと思ひます。温かいご声援をありがとうございました。

「体いくさいをふいかえって」(作文)

一年生の時のつんづん会はとてもドキドキしました。けれど、2年生の体いくさいはあまりドキドキしなくなりました。楽しい気分で、体いくさいができました。玉入れはたくさん入りました。せがのびたのかなと思ひました。さい後の五・六年生のえんぎが、すごかったし、やりたいと思ひました。

下みや さな

きょうは、体いくさいでした。思ったより人がたくさん来ていて、ドキドキしました。ときょうそうは、れんしゅうの時に一ばんだったけど、本ばんでは一ばんになることができてうれしかったです。

いその さな

体育さいは、きんちょうしたけどみんなと力を合わせてがんばることができました。また、きちんとできて楽しかったです。色んなきょうぎがあって、わくわくしました。赤組がかったけど、かちまけかんけいなく楽しめたのでよかったです。

あらひら るい

